

NEWS



Tag der offenen Tür am Freitag, 8. Juni, ab 13 Uhr auf dem Campus Burren
Wissenschaft trifft unter anderem auf Gründergeist an der Hochschule Aalen

05.06.2018 | Unter dem Motto „Wissenschaft trifft Business“ haben für dich die Gründungsinitiative stAArt-UP!de der Hochschule Aalen und das Innovationszentrum Aalen ein gemeinsames Paket geschnürt: Treffe hier auf Gründerhelden, lerne ihre coolen Geschäftsideen und generell die Gründungskultur an der Hochschule Aalen kennen, probiere unternehmerisches Denken aus, finde deine Geschäftsidee in der Gründerlounge und gründe dein eigenes Unternehmen in der Start-up-Werkstatt. Wir zeigen dir, wie man auf zündende Ideen kommt und Geschäftsprozesse richtig modelliert.

Wir stehen dir während des gesamten Nachmittags im Foyer G1 und im Projektraum MBD G1 2.22 mit Aktionen und Infos zur Verfügung. Um 14.30 Uhr beginnt die Führung im Innovationszentrum Aalen, bei der dir die dort ansässigen Start-ups ihre Geschäftsideen vorstellen. Im Anschluss daran zeigen wir dir ab 15.15 Uhr im Shared-Desk-Bereich des Innovationszentrums Aalen in einem Kurz-Workshop unter dem Motto „Finde eine Geschäftsidee!“ wie du mit Hilfe der Start-up-Methoden von einem Kundenbedürfnis zu einer eigenen Geschäftsidee kommen kannst.

Zum Abschluss gibt es ab 18.30 Uhr als großes Finale das Pecha Kucha-Event auf der Showbühne im Zelt auf dem Campusplatz. Schaut vorbei – Wir freuen uns auf euch!